
 

 

 

 

 

SESION ORDINARIA DE COMITÉ DE TRANSPARENCIA 

06/2021 

 

En Lagunillas, S.L.P. siendo las 12.00 horas del día 30 de Junio del 2021 previa 

convocatoria se reunieron en el salón de Cabildos de esta Presidencia Municipal, para llevar 

a cabo la sesión ordinaria de Comité de Transparencia, contando con la presencia de los 

señores Profr. José Luis Flores Rodríguez., C.P. Pablo Mendoza García., y C.P. Pedro 

González Martínez, en su calidad de Presidente, Secretario Técnico y Vocal del Comité de 

Transparencia del Ayuntamiento de Lagunillas, S.L.P., así como la Lic. Ma. Gabriela Beltran 

Vaca., Jefa de la Unidad de Transparencia, para sesionar bajo lo siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA: 

 

1. Pase de Lista 

2. Instalación legal de la Sesión 

3. Informe de la Unidad de Transparencia de las solicitudes de información públicas, 

recibidas en el mes y su estatus, así como el % de cumplimiento alcanzado en el 

mes anterior. 

4. Clausura de Sesión. 

 

Como primer punto del orden del día el C.P. Pablo Mendoza García, Secretario Técnico 

del Comité de Transparencia, informa la asistencia del total de los integrantes del Comité 

de Transparencia, por lo que existe quórum legal para sesionar. 

 

En el segundo punto del orden del día C. José Luis Flores Rodríguez, Presidente del 

Comité, declara legalmente instalada la sesión por lo que serán válidos los acuerdos que 

de esta se logren. 

 

En el punto número tres según orden del día, presentación por parte de la Unidad de 

Transparencia del Municipio de Lagunillas, del informe de las solicitudes de información 

públicas recibidas en el mes de Junio del 2021, y el estado que guardan. 
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Los integrantes del Comité, aprueban la respuesta otorgada a la solicitud, y piden a la 

Unidad de Transparencia estar pendiente de la Plataforma para vigilar que no exista alguna 

queja del solicitante a la respuesta. 

 

La titular de la Unidad, informa que, gracias a la colaboración de todas las áreas del 

Ayuntamiento, se alcanzo un porcentaje del 93.52% de cumplimiento en el mes próximo 

pasado. 

 

Los integrantes del Comité solicitan a la Unidad continuar trabajando de manera ardua para 

lograr no descender en el porcentaje y poder evitar con ello medidas de apremio por parte 

de la CEGAIP.   

 

La Titular de la Unidad de Transparencia informa también que por la contingencia del Covid 

19 los trabajos de la Unidad se continuaran en domicilio particular en algunos días de la 

semana. 

 

Además, menciona que se continua con la mala señal de internet, por lo que informa que 

por esta situación las revisiones, verificaciones y carga de documentos se seguirá haciendo 

de manera indistinta en oficina y en domicilio particular en el horario de oficina. 

 

Los integrantes del Comité, avalamos lo expuesto por la Unidad, y acordamos se notifique 

al Presidente Municipal lo conducente, sabiendo que estas medidas son con el único fin de 

estar dando cumplimiento a lo que marca la propia Ley de Transparencia.  

 

Punto cuarto, una vez agotados los puntos del orden del día, se da por terminada la 

reunión, y validos los acuerdos tomados, el mismo día de la fecha, siendo las 12.30 Horas. 

 

COMITÉ DE TRANSPARENCIA 

 

 

Profr. José Luis Flores Rodríguez   C.P. Pablo Mendoza García 

     Presidente                                                             Secretario Técnico 

 

C.P. Pedro González Martínez                                Lic. Ma. Gabriela Beltran Vaca 

                   Vocal                                                      Jefa de la Unidad de Transparencia 

 


